
 
AA/SB 

 

 COMPTE RENDU REUNION DU BUREAU DIRECTEUR 

 

MERCREDI 6 NOVEMBRE 2013 

 

Début de réunion : 18h 
 
Sont Présents :  
 

Serge BRUNET :   Président du Comité de Bretagne. 
Daniel GUERIN :  Secrétaire   Comité de Bretagne. 
Arlette ABT    secrétaire Générale adjointe  
Jo LE ROY :    Trésorier Adjoint du Comité de Bretagne. 
Brigitte BONNEAU :   Présidente du Comité du Finistère. 
Jacqueline GAUTIER :   Présidente du Comité d’Ille et Vilaine. 
Marie Christine WATTELET :  Présidente du Comité des Côtes d’Armor. 
Christian LUCAS :   Président du Comité du Morbihan. 
 

Assistent : 
 

Thierry BOULONNOIS :   Conseiller Technique Coordonnateur 
Claudia LE BIAN :  Secrétaire administrative 

 Mathieu GUERIN :  Directeur de l’ERFAN 
 

Sont excusés : 
 

Dominique BAHON :   Trésorier Général du Comité de Bretagne. 
Patricia FONTANILLAS :   CTS Water Polo 
Frédéric PIERRE :   CTS Plongeon 
 
 

Le président Serge Brunet remercie toutes les personnes présentes et excuse les absents. 
 

1. Bilan des stages de la Toussaint. 

3 Stages : 

Pornic pour le collectif régional «  minimes » 

Bon stage, tout le monde à répondu présent sauf 1 malade ; petit problème quant à l’organisation des 

déplacements qui sera revu à l’avenir. 

La restauration n’était pas suffisante mais les entraîneurs y ont pourvu : (achat de goûter etc..) 

Houlgate pour le collectif « benjamins interrégional » 

Bonne organisation 5 nageurs bretons étaient présents et 2 entraîneurs bretons 

Retour très positif à refaire. 

Torremolinos en Espagne pour le pôle espoir régional 

12 nageurs : très bonnes conditions d’entraînement, à refaire. 

Serge BRUNET se dit satisfait de l’organisation de ces trois stages, il a passé une journée à Pornic. 



 

2. Les échéances à venir : 

 

Le Meeting en janvier à Bréquigny 

 

Une demande à été faite auprès de la ville de Rennes pour pouvoir débuter la compétition dès le vendredi 

après midi ; si la réponse est négative le nombre d’engagements sera limité. 

Le président Serge Brunet propose que ce meeting devienne le « meeting Jean Pierre GAUTIER » 

Accord unanime du bureau. 

Un budget conséquent est prévu pour les podiums : 10 000€  en partage avec notre partenaire Aréna. 

Daniel et Claudia sont chargés de procéder au choix des dotations en lien avec ARENA. 

Pas de médailles. 

 

Les différentes compétitions. 

 

- Interclubs Quimper 9-10/11 : déléguée Arlette Abt, juge arbitre Denis Vaupré des Pays de Loire 

(Claude Pouliquen est à Angers), informatique Jacqueline Gautier. 

Le règlement financier sera appliqué. 

- ½ fond Landerneau 1er /12 : déléguée Arlette Abt, gestion informatique Jacqueline Gautier. 

- Maîtres Morlaix 1er/12 : officiels : Paul Hurtaud, gestion informatique Finistère. 

- Régionaux Brest : délégué organisation : Jo Le Roy, Jacqueline Gautier, Brigitte Bonneau. 

- Loudéac journée benjamins 15/12 : Arlette Abt, Jacqueline Gautier. 

 

Les actions dans le cadre du projet sportif. 

 

Serge BRUNET présente l’échéancier des actions sportives à venir avec les entraineurs qui se sont proposés 

à les piloter  Pas de remarques particulières. 

 

 Les championnats de France espoirs Elite de natation synchronisée en juin ? 

 

Après étude et discussion le projet sera vraisemblablement  abandonné faute de possibilité d’hébergement  

à St Brieuc à la date prévue (autres grosses manifestations à cette date). 

Serge BRUNET va contacter le Président du club de Saint Brieuc et adressera un mail aux personnes 

concernées. 

 

3. Le projet sportif et de développement du Comité de Bretagne : 

 

Rencontre prévue avec les services de l’Etat début décembre .Gros travail de Bénédicte sur ce projet. 

Rappel est fait aux départements d’envoyer sans tarder les éléments demandés. 

 

4. Le secteur formation - l’ERFAN. 

 

Formation BF2 commencée : 14 stagiaires, inscriptions très tardives pour certains. 

Formation BF1 Brest : seulement 3 candidats ; report des candidatures à d’autres dates en d’autres lieux. 

L’habilitation du comité  pour la formation BP ne saurait tarder. 

Le campus a demandé à Mathieu d’organiser une formation BP à Auray. Accord du bureau. 

Rencontre du président, Daniel, Mathieu avec Jacques Pelé avant cette réunion pour faire le point sur la 

mise en place du secteur formation dans le cadre de l’ERFAN. 

Les choses vont s’organiser progressivement dans le temps. 

 



5. Assemblée Générale du Comité à Fréhel : le point 

 

Validation par le Bureau de l’ordre du jour et du déroulement. 

Candidatures à ce jour : collège féminin 2 postes à pourvoir : 2 candidatures 

                                collège masculin 1 poste : 3 candidatures 

Ces 5 candidatures sont recevables et donc validées par le Bureau. 

Clôture des candidatures le 9 novembre. 

Le président propose que les non élus soient associés au comité directeur (modalités à définir en fonction 

du nombre de non élus), car  ils sont candidats donc volontaires pour travailler avec le comité. 

Remerciement du président à Dominique, Jo, Daniel, Claudia pour le travail fournit concernant le dossier 

financier. 

 

Licence Part régionale: après discussion il est décidé pour la  saison 2014/2015 

Tarif réduit :  8 €  

Tarif plein:  12€  

Ces tarifs seront présentés à l’Assemblée Générale pour validation. 

Réunion de la commission des finances le 25 novembre à 18 heures 

A compter de la saison 2014-2015 il est souhaité que l’aide à l’égard des clubs soit revue dans le cadre de la 

labellisation, dont le premier critère est la licenciation. Réflexion en cours. 

 

6. Les Comités Départementaux : le point par département. 

 

Côtes d’Armor : 

 

Projet de formation des entraîneurs autour du médical avec intervenants kiné etc.., 

Pas de soucis d’encadrement. 

 

Morbihan :  

 

Formation ENF 1 : 20 personnes ; ENF2 en janvier ;  

Nouvelle convention avec le conseil général, le comité espère une augmentation significative de la 

subvention que lui accorde ce dernier. 

Christian Lucas le président souhaite une harmonisation des calendriers sportifs afin de pouvoir participer 

aux différentes compétitions régionales. L’ETR va se pencher sur une évolution du dispositif. 

Une étape « eau libre » devrait voir le jour à Saint Nicolas des eaux près de Pontivy ; pour débuter ce serait 

une compétition d’animation après l’étape de Redon. 

L’achat de l’Arche d’arrivée reste à l’étude. 

 

Finistère : 

 

Mobilisation des entraîneurs qui souhaitent se voir régulièrement afin d’avancer ensemble. 

 

Ille et Vilaine : 

 

Formation ENF à venir  17 participants. 

Jacqueline exprime sa satisfaction de voir beaucoup de jeunes entraîneurs participer à la commission 

sportive ; elle évoque aussi le problème de l’encadrement des délégations et stages. 

 

7. Assemblée Générale de la FFN en 2015. 

 



Serge Brunet est en attente du cahier des charges. Les questions vont-être posées à Dominique Bahon. 

Christian Lucas est en charge de trouver un lieu possible à Vannes pour accueillir cette Assemblée mais il 

souhaite en connaître la date. 

 

8. Comité Directeur du 14 décembre : ordre du jour. 

 

Présentation et validation par le bureau 

Un point sur le bilan de l’AG sera ajouté 

La réunion aura lieu à St Brieuc. 

 

9. Questions diverses. 

 

Morgan Dufour suivra du 9 au 13 décembre et du 13 au 17 janvier à la fédération une formation réservée 

aux entraîneurs de structures.  

Thierry Boulonnois se propose pour le remplacer durant ces deux semaines. 

 

Réunion anti-dopage à la fédération le 14 décembre; il y a une réunion du comité directeur ce jour là et 

compétition le lendemain. Christine LEPOURCELET TALVARD est habilitée à représenter le Comité Régional. 

 

Fin de réunion 20h30 

 

  


